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Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin, 

werte Kolleginnen und Kollegen, 

ich habe bereits im Namen der SPD-Fraktion, in der letzten SEBA und Hüf 
Sitzung geäußert, dass es zeitnah keine besseren Alternativen zum Neubau 
einer Kita wie die in der Siedlerstr. gibt. 

Wir werden den beiden Beschlussvorlagen zustimmen, zwar nicht 
,,Himmelhochjauchzend", aber die Bedarfszahlen an fehlenden Kita-Plätzen, 
bereits jetzt schon nach den Sommerferien in diesem Jahr lassen keine andere 
Entscheidung zu. 

Als Opa von einer dreijährigen Enkelin bekomme ich hautnah mit wieviel 
Anstrengungen und Energien es berufstätigen Eltern abverlangt, wenn sie für 
ihr Kind keine kindgerechte Betreuung zugewiesen bekommen. 

Wir als Kommune, können uns dieser Verantwortung den jungen Familien 
gegenüber nicht entledigen und deshalb bitte ich auch alle hier vertretenen 
Fraktionen eure Zustimmung zu geben. 

Eine Anmerkung möchte ich noch hinzufügen: Ich bin verwundert über das 
Verhalten der „Grünen" die in ihren Reihen mit ihrer Spitzenkandidatin auf 
Listenplatz eins, Mirja Mietzker Becker haben, die als 2. Vorsitzende im 
Stadtelternbeirat, der die missliche Lage der fehlenden Plätze in den nächsten 
Jahren bekannt sein müsste. 

Ich bitte nochmals eindringlich besonders die „Grünen-Fraktion" ihre 
Zustimmung zum Bau der Kita zu geben. 

Stv. Robert Lenhardt {SPD) 




